

Prot. N.º 2019/394

Vaticano, 7 de mayo de 2019

## Queridos amigos:

Como ya se anunció en una comunicación anterior, tengo el placer de informarles que este año el **Encuentro anual del Dicasterio con los moderadores de los movimientos eclesiales**, de ámbito internacional, tendrá lugar el **jueves 13 de junio** en el Aula Magna de la Curia General Jesuita (Borgo Santo Spirito, 4 – 00193 Roma); el inicio será a las 8:30 horas y la conclusión a las 17:45 horas. Cada movimiento podrá estar presente con un máximo de dos representantes.

El título del encuentro será el siguiente: "Prevención de los abusos sexuales: el compromiso de las asociaciones y los movimientos eclesiales". Se trata de un argumento de gran relevancia eclesial, al que el Papa Francisco da tanta importancia y que también los movimientos eclesiales tienen que tomar muy en consideración. Con nuestra jornada de reflexión y diálogo, queremos sensibilizar, ante todo, a los responsables internacionales de los movimientos eclesiales – y a través de ellos a todos los integrantes de los mismos movimientos - sobre la grave problemática de los abusos sexuales, silenciada o infravalorada durante demasiado tiempo, y la necesaria prevención que se debe implementar. En segundo lugar, el Dicasterio quisiera sugerir algunos criterios de formación para los animadores de los movimientos eclesiales – válidos también para todos los miembros – con el fin de crear, en cada situación de la vida y en cada ámbito de acción (ámbito familiar, vida interna del grupo, apostolado, misión, etc.), relaciones sanas y de respeto, sobre todo hacia los menores y los más jóvenes, pero que obviamente se extienden igualmente hacia los adultos y ancianos. En tercer lugar, quisiéramos ofrecer un espacio de intercambio para que los participantes al encuentro puedan conocer los proyectos educativos y de prevención que han resultado ser más eficaces para contrarrestar tal deplorable fenómeno. Pediremos a los ponentes, que hablarán en el salón de actos, y a ustedes, que tendrán ocasión de intervenir libremente, de tener presente las finalidades apenas expuestas y de atenerse a ellas para contribuir a un desarrollo provechoso del trabajo que se realizará en el ámbito del tema en cuestión.

Este año, con el fin de favorecer el conocimiento mutuo y para tener una sucesiva ocasión de intercambio y diálogo, todos los participantes del encuentro están invitados a tomar parte en la comida, ofrecida por el Dicasterio, que tendrá lugar en los locales

adyacentes al salón de actos. Para quien lo desee, tendremos la posibilidad de concluir nuestra jornada con la celebración de la santa misa, a las 18:15 horas, en la Iglesia del "Centro Juvenil San Lorenzo", en Vía Pfeiffer 24, a pocos metros del lugar del encuentro.

Para poder organizar mejor esta jornada, quisiéramos pedirles que comuniquen los nombres de los participantes, antes del jueves 30 de mayo, a la siguiente dirección de correo electrónico: g.buontempo@laityfamilylife.va señalando asimismo la asistencia o no a la comida en común.

Deseándoles a todos una bendecida continuación del tiempo pascual, les saludo cordialmente en Cristo,

Kevin Card. Farrell

Ken Card. Far

Prefecto